

## EVR-Spieler der Saison 2017/2018

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Samstag, den 10. März 2018 um 16:14 Uhr

---



Die Fans des Eishockey-Oberligisten Eisbären Regensburg küren zum bereits 20. Mal ihren Spieler der Saison. Die Abstimmung läuft bis Mittwoch, 14. März, auf dem Portal der Mittelbayerischen Zeitung unter [www.mittelbayerische.de/evr](http://www.mittelbayerische.de/evr). Zur Wahl stehen die festen Akteure des Eisbären-Kaders (ohne EVR-Spieler aus der DNL). Jeder Teilnehmer hat nur eine Stimme.

In der vergangenen Saison lag Yannick Drews in der Gunst der Fans ganz vorne. Sie wählten den gebürtigen Regensburger, der aus dem EVR-Nachwuchs kommt und mittlerweile für die Bayreuth Tigers in der DEL2 aktiv ist, zum Spieler der Saison 2016/17. Der damals 19-Jährige hatte im Wahl-Endspurt Xaver Tippmann überholt.